

Ressort: Technik

Nahles lehnt spezielles Ministerium für Digitales ab

Berlin, 30.10.2016, 18:00 Uhr

GDN - Trotz der zunehmenden Digitalisierung vieler Lebens- und Arbeitsbereiche lehnt Arbeitsministerin Andrea Nahles (SPD) ein spezielles Ministerium für Digitales ab und verteidigt die Verteilung der Kompetenzen auf unterschiedliche Ministerien. "Es ist eine vernetzte Zeit und da muss man sich auch in der Regierung vernetzen, damit man das Thema gemeinsam anpacken kann", sagte Nahles im "Bericht aus Berlin".

Mit Blick auf die Gefährdung von Arbeitsplätzen warnte Nahles vor "Horroszenarien" und "Panikmache". Sie sehe aber durchaus Handlungsbedarf, wenn digitale Plattformen Arbeitsbedingungen und Löhne so diktierten, dass betriebliche Mitbestimmung kaum möglich sei. Die soziale Marktwirtschaft müsse auch künftig gelten. "Das wird man teilweise durch Tarifverträge lösen können, aber eben teilweise auch gesetzliche Leitplanken einziehen müssen", sagte Nahles. Sie wolle bald Vorschläge machen, damit Solo-Selbstständige, die sich auf dem Markt anbieten, nicht ohne soziale Sicherheit sind.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-80194/nahles-lehnt-spezies-ministerium-fuer-digitales-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com